
鶴貝ゼミの紹介 

はじめに 

 

20 年度ゼミ長の伊藤弘真です。鶴貝ゼミってなにするの？プログラミングなんてできる

の？てか、JAVAってなに？という方にゼミの紹介をしたいと思います。 

 

ゼミの内容 

 

鶴貝ゼミでは、Java というプログラミング言語を学んで最終課題として自分の好きなプロ

グラムを作ることを目的に勉強を進めていきます。Javaはあの Twitterの開発や映画の CG

などでも使われているプログラミング言語です。 

春学期では｢やさしい Java｣｢やさしい Java 活用編｣という本を用いて Java の勉強を進めて

いきます。今回は新型コロナウイルスの影響で対面での授業は叶いませんでしたが、ゼミ生

が Javaについての教科書の該当範囲の説明をパワーポイントやレジュメを使ったりしなが

らゼミ生同士で学びあいます。 

秋学期では春学期で学んだ Javaの知識を使って、自分の作りたいプログラムについて構想

を練っていきます。今年度は｢離島へ行こう｣や｢思い出日記帳｣からポケモン対戦の補助ツ

ールを作る人など、作るプログラムは様々で、自分が作りたいものであればなんでもありで

す。 

ゼミの雰囲気 

 

今年のゼミ生は消費情報環境法学科の男子 7 人女子 2 人の計 9 人です。春学期一度も顔を

合わせることなくオンラインで授業を進めてましたが、秋学期になって初めて顔を合わせ

て授業が始まりましたが、春学期にも対面で会っていたのではないのかと思うほどラフな

雰囲気です。 

さいごに 

 

文系だからプログラミングとかパソコンは心配ということはありません。事実、ゼミ生もプログ

ラミング未経験がほとんどです。分からなければゼミ生や先生は優しく教えてくれます。 

ゼミは 3 年生とっての一大イベントですのでどうかこれが、皆さんのゼミ選びの参考になれば

幸いです。 


